



Paseo teatral por los escenarios

Calles y plazas. El Teatro Nuevo y Los Águila. Da igual; todo vale para la fiesta teatral. Mayores y pequeños se suman sin reparo a la celebración

Integración. Desde los más pequeños al público adulto. Todos a una. A la fiesta del escaparate teatral sin importar los escenarios. El bebecuentos o el pasacalle, pasando por el montaje de sala. Toda una referencia. / FOTOS: JOSÉ VICENTE



Continuidad. Divierdanza continuó ayer con sus talleres sobre la danza y las artes del movimiento. En uno de los apartados cobró protagonismo la música tradicional salmantina, el folclore charro, del que pudieron disfrutar los más pequeños en la plaza del Buen Alcalde.



Monitores. Hoy se cierra la decimotercera edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, y también la programación infantil, las actividades complementarias que han tenido como referencia las plazas del Buen Alcalde y del Conde desde el pasado miércoles. Todo ello gestionado por un equipo de casi un centenar de monitores que han velado para que todo salga como estaba previsto.